



CARLTON GROUP

15 Pièces

668 m²

Réf. 13579

7 900 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse propriété de 668 m², nichée dans un cadre exclusif et paisible, offrant une vue panoramique sur la mer, à proximité du village artistique de Saint-Paul de Vence. Cette propriété se compose d'une villa principale répartie sur trois niveaux, d'un appartement pour le gardien et de deux maisons d'amis indépendantes, offrant un total de neuf chambres. Récemment rénovée avec des finitions de luxe, elle marie harmonieusement l'architecture traditionnelle aux équipements modernes. La villa principale vous accueille avec un vaste et lumineux salon offrant une vue panoramique ...

Discover this sumptuous 668 m² property, nestled in an exclusive and peaceful setting with panoramic sea views, close to the artistic village of Saint-Paul de Vence. The property comprises a main villa with three levels, a caretaker's flat and two independent guest houses, offering a total of nine bedrooms. Recently renovated to a very high standard, it harmoniously blends traditional architecture with modern amenities. The main villa welcomes you with a vast and bright living room with a panoramic sea view, opening onto an elegant dining room, a fully equipped kitchen and an idyllic ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

